

La Universidad Bernardo OHiggins vive una semana especial en su proceso de admisión

La casa de estudios se encuentra mostrando sus instalaciones a los posibles futuros estudiantes

Conversamos con Priscilla Pizarro Fernández, Directora General de Admisión de la Universidad Bernardo OHiggins, la que nos contó el proceso de admisión que se vive en la casa de estudios esta semana, en que los estudiantes interesados pueden recorrer las instalaciones guiados por jóvenes que ya estudian ahí. Además nos instruyó sobre las carreras más cotizadas por los aspirantes, y los beneficios a los que pueden optar como becas y gretuidad. Cabe señalar que la Universidad Bernardo OHiggins tiene 35 años de experiencia y se encuentra acreditada por 5 años.

Autor: Pedro Mendoza